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追跡調査・編集後記
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ど
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タ
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英
語
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ー
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語
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わ
れ
て
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ま
す
。

　

広
報
委
員
と
し
て
、
日
本
語
に

誇
り
を
も
ち
、
易
し
い
言
葉
で
、

お
年
寄
り
か
ら
子
供
ま
で
町
民
の

皆
様
に
親
し
ま
れ
、
わ
か
り
や
す

い
議
会
だ
よ
り
に
な
る
よ
う
取
り

組
ん
で
参
り
ま
す
の
で
、
よ
ろ
し

く
お
願
い
致
し
ま
す
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

近隣市町村の動向を踏まえて検討する

高齢者対策として
	 （令和３年12月）

防災無線放送で対応

街頭キャンペーン等の啓発活動や、防災無
線放送による注意喚起の呼びかけを行って
いる。

町民が特殊詐欺の被害にあい悩むことが無
いよう、特殊詐欺防止機能付き電話機の購
入に補助ができないか。

年３回行っていた注意喚
起を呼びかける放送の回
数を増やす予定。

今後の事業化を検討する

布団類の回収・処分の状況について
（令和２年３月）

年1回、布団類の個別回収を実施する

ゴミ出し支援に特別交付税の措置があると聞
いている。

布団類の個別回収が実施されたが、対象者
枠が狭いとの声があった。対象者枠を広げ
るべきではないか。

今年度より、年に1回高齢者等を対象に、
布団類の個別回収の実施を予定している。


